

La Universidad asesorará en la gestión inteligente de los polígonos industriales - Información - 09/01/2020

La Universidad asesorará en la gestión inteligente de los polígonos industriales

► La unidad científica de innovación empresarial ayudará en la mejora del tráfico y el aparcamiento, la energía y la modernización general de la mano de los empresarios

SOL GIMÉNEZ

■ La unidad científica de innovación empresarial de la Universidad de Alicante (UA), Ars Innovatio, va a asesorar a los polígonos industriales de la provincia para lograr una gestión inteligente, una colaboración entre áreas empresariales y la modernización global de las mismas.

El responsable de Ars Innovatio, el catedrático de Tecnología Informática y Computación, Juan Manuel García Chamizo, explica que su equipo prepara ya un documento que prevén tener listo a finales de mes con las líneas maestras, tras haber formado mesas de trabajo con empresarios, responsables de polígonos industriales, de la administración pública, sector financiero y tecnólogos. Todo ello bajo el impulso de los propios empresarios a través de la Federación de Polígonos Empresariales de la Comunitat Valenciana (Fepeval) y aprovechando la Ley de gestión, modernización y promoción de las áreas industriales, en la que la Comunidad Valenciana ha sido pionera.



El polígono industrial de Las Atalayas, en Alicante, AXEL ÁLVAREZ

Las líneas de actuación van desde la administración y gestión, que al ser las que menor coste necesitan para su implantación, se podrán poner en marcha en un breve espacio de tiempo, hasta las de infraestructuras y dotaciones.

Desde Ars Innovatio ayudarán,

por ejemplo, al procesamiento e interpretación de datos para mejorar la gestión adecuada del transporte y desplazamiento de las personas a los polígonos o de los aparcamientos de vehículos pesados. También para implementar la cogeneración de ener-

gía o el autoabastecimiento sostenible. Y a implantar nuevas tecnologías que sirvan a la gestión de las empresas y de los propios polígonos.

«Es un proyecto de envergadura con el que estamos muy ilusionados porque parte del interés de

los propios empresarios y que entronca con la economía basada en el conocimiento», afirmó García Chamizo. Y añadió que «en las áreas industriales es donde se crea riqueza y empleo y en la coyuntura actual no podemos quedarnos atrás».

La clave

PUESTA AL DÍA
Colaboración para la modernización de todos

► La idea es que los 150 polígonos de la provincia colaboren entre sí para mejorar y modernizarse con la ayuda de la Universidad de Alicante.

Ayudas al desarrollo tecnológico más cercanas y accesibles

► Ayudas accesibles y más información a las empresas de la Comunidad Valenciana con una jornada de trabajo próximamente. Este es el acuerdo al que llegaron ayer la consellera de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital, Carolina Pascual, y el director general del Centro de Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI), Javier Ponce, tras mantener una reunión en Alicante.

Por otra parte, la Federación de Polígonos Empresariales de la Comunitat Valenciana (Fepeval) ha puesto a disposición de todas las entidades federadas una nueva plataforma online que concentra toda la información disponible de cada área industrial con el objetivo de potenciar y facilitar su gestión a través de diversas aplicaciones. Esta plataforma permitirá también completar el mapa del suelo industrial de la Comunidad.